

東浦町プレスリリース 送信年月日：2024年12月19日

大阪・関西万博の出展企業による出前授業 ソウゾウの実験室に参加！

2025年4月13日～10月13日にかけて、大阪・関西万博が開催されます。

EXPOスクールキャラバン事務局を通して、卯ノ里小学校5年生が、万博に出展する企業のパナソニック ホールディングス株式会社の出前授業を受けることになりました。出前授業は、万博のテーマ「いのち輝く未来社会のデザイン」の実現に向けて考えているさまざまなアイデアを伝えることを通じ、SDGsの達成や未来社会の在り方についての考えを深めることが目的です。パナソニック ホールディングス株式会社は、資源循環型パビリオン「ノモの国」を出展し、万博の醸成活動の1つとして子ども向けイベント「ソウゾウの実験室」を全国で実施しています。

当日は、講師であるパナソニック ホールディングス株式会社の関係者及びEXPOスクールキャラバン事務局の方が来校します。

●とき

2024年12月20日(金曜日)

・8:45～10:20(5年1組)

・10:30～12:05(5年2組)

●ところ

東浦町立卯ノ里小学校 第1音楽室

●見どころ

工場で家電を作るときに余った素材を万博パビリオン「ノモの国」で活用するアイデアを参考に、「素材」を起点にしたワークショップ(専用シートを使ったアイデア出し、素案まとめ、生成AIソフトを使ってデザイン)で「ソウゾウリョク」を高めます。

■問い合わせ

東浦町学校教育課 ☎0562-83-3111(内線179) 担当：岩本